

**ABRE GIRA DE FIN DE SEMANA EN SLP**

# “Queremos muchos Benitos Juárez” en la Corte: Sheinbaum

Convoca a egresados de derecho a que, si cumplen con los requisitos, participen en la elección de juzgadores

**ALMA E. MUÑOZ**

ENVIADA

VILLA DE ZARAGOZA, SLP.

Al convocar a los egresados de derecho a participar en la elección de jueces, ministros y magistrados, el 1º de junio de 2025, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo aseguró: “queremos muchos Benitos Juárez en la (Suprema) Corte de (Justicia de) la Nación”.

En el arranque de su gira de este fin de semana—que abarca además Zacatecas y Durango—resaltó que “queremos que el pueblo de México esté representado en el Poder Judicial para erradicar la corrupción y los privilegios”.

A los cientos de potosinos presentes en la explanada municipal “La Saucedá” les pidió que “si tienen hijos e hijas que estudiaron leyes, derecho y cumplen con los requisitos, se inscriban para ser jueces, juezas, magistrados, magistradas, ministros o ministras”.

Su llamado se dio a tres días de que, resaltó la mandataria, “triunfó la transformación” al no alcanzarse los ocho votos de ministros en la Suprema Corte de Justicia de la Nación para declarar inconstitucional la reforma judicial.

Durante su primera visita a San Luis Potosí como titular del Poder Ejecutivo federal, Sheinbaum Pardo ratificó que se mantendrá cerca del pueblo y dará continuidad a la Cuarta Transformación “que inició con el presidente Andrés Manuel López Obrador, que hoy está en Palenque (Chiapas), y a quien le enviamos un aplauso y un gran saludo”.

La Presidenta interrumpió en dos ocasiones su mensaje para atender a Zoé, una niña de 2 años que subió al templete para saludarla, al igual que a la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez—a quien algunos de sus paisanos recibieron con gritos de “gobernadora, gobernadora”.

La mandataria federal la recibió con un abrazo y le dijo “ven, mi amor”, la cargó, y la pequeña soltó: “quiero decir algo... la Presidenta está aquí”. Y la segunda ocasión, comentó “ya va a ser mi cumpleaños”.

Emocionada, la mandataria señaló que “Zoé va a ser la próxima diputada, creo, porque...”

Terminó de explicar proyectos que en una reunión previa—en Santa María del Río—acordó trabajar de manera conjunta con el gobernador Ricardo Gallardo—para quien hubo abucheos y algunas mentadas de madre, que fueron opacados por pevemistas que corearon el apodo del mandatario: “pollo, pollo”.

Sheinbaum se refirió a proyectos de modernización y construcción de carreteras, de agua potable y el tren de pasajeros México-Nuevo Laredo, que pasará por San Luis Potosí.

La Presidenta apresuró su discurso: “Ya voy a terminar, porque Zoé me tiene muy ocupada”, dijo, en tanto la pequeña jugaba sobre el templete.

## Beca “Rita Cetina Gutiérrez”

Aquí, el secretario de Educación Pública, Mario Delgado Carrillo, resaltó que a partir del 11 de noviembre y hasta el próximo 18 de diciembre será el registro en línea de la beca universal “Rita Cetina Gutiérrez”, que en su primera etapa beneficiará a más de 5.6 millones de estudiantes de secundaria del país.

Serán “mil 900 pesos por familia, y por cada niño adicional, 700 pesos” más, recordó.

En este encuentro denominado pensiones Mujeres Bienestar, integrantes del sindicato minero, liderado por el diputado Napoleón Gómez Urrutia, expresaron su respaldo a la Presidenta.

Francisco Javier Rodríguez, secretario tesorero de la sección, explicó a la mandataria federal que de la planta minera Las Cuevas, de la compañía Orbía, ubicada a media hora de la cabecera municipal, se extrae fluorita.





▲ La mandataria federal cargó a la pequeña Zoé, de 2 años, y dijo que va a ser la próxima diputada. Foto Presidencia

